

Communiqué de Sylvain Peretto



Je voudrais tout d'abord remercier, toutes les Lourdaises et tous les Lourdais, qui ont décidé malgré la menace du virus de se rendre aux urnes dimanche.

Je veux les saluer **Tous** quel qu'ait été leur choix. Ils font honneur à la démocratie.

Ce premier tour qui rassemblait un nombre important de listes, nous a placé en seconde position et nous encourage à poursuivre dans cette voie.

Toutefois dans ces circonstances exceptionnelles, s'il est un combat à mener c'est celui de la lutte contre le virus. Pour moi et l'ensemble de mon équipe c'est très clair, nous ne ferons plus campagne tant que le danger ne se sera pas éloigné.

Durant cette période rien d'autre ne compte.

J'ai fait part à Madame le Maire de notre disponibilité pour apporter tous types d'aides dont nos concitoyens pourraient avoir besoin.

Cette vague va endommager de manière considérable le tissu local : salariés, employés, entreprises, professions de l'accueil, commerçants, artisans, les mettant en grand danger et au bord de l'asphyxie, **je pense à eux.**

Lorsque la menace sera écartée, il nous faudra déclencher un grand plan de reconstruction sociale et économique en pensant seulement à Lourdes, je ferai tout pour agir dans cette voie.